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Beratungsverlauf: 
Bgl. Mitglied Joachim Reetz fragt an, wie mit beweglichem Anlagevermögen umgegan-
gen wird, das bereits abgeschrieben ist, aber möglicherweise noch einen Marktwert be-
sitzt. Die Beantwortung wird zur nächsten Sitzung des Finanzausschusses zugesichert.

Auf Anfrage von RH Lars Janzen wird verwaltungsseitig bestätigt, dass der geplante 
Kostenrahmen für die Herstellung des Lüttensees nach heutigem Kenntnisstand nicht 
überschritten wird.

Zur Anfrage von RH Lars Janzen bezüglich der finanziellen Auswirkungen der Corona-
Pandemie auf den städtischen Haushalt können zunächst keine konkreten Zahlen ge-
nannt werden, der entstandene Aufwand wird über das Protokoll mitgeteilt.

Beantwortung: Bis Anfang Mai 2021 entstand Aufwand in Höhe von rund 315 T€.

Ausschussvorsitzende Sabine Werner bemängelt die Nichteinbeziehung des Bauaus-
schusses bezüglich Sanierung des Rathauses. Gemäß Beschluss sollten sämtliche 
Vorlagen für den Finanzausschuss zeitgleich dem Bauausschuss zur Verfügung gestellt 
werden. Herr Goetze sichert eine entsprechende Vorlage für den Bauausschuss zu.


